

Liebe Traude, liebe Trauerfamilie und Trauergemeinde!

Der Dorferneuerungsverein und das Otto Berger Heimatmuseum hat in den vergangenen drei Jahren vier sehr nette, tatkräftige, treue und liebe Mitarbeiter und Unterstützer verloren.

Hatten wir schon 2020 das Ableben von Herald Gessinger zu beklagen, so traf uns im Folgejahr ebenso schmerzlich das Abschiednehmen von unserem Ortshistoriker und Archäologie-Fachmann Friedel Stratjel. Im Jänner 2023 mussten wir uns von meiner lieben Frau Claudia Friedl verabschieden und nun, im April, auch noch von unserem lieben Freund Alfred Mandl.

Alfred hat sich – sei es allein, gemeinsam mit seinem Schwager Herald oder mit mir und all unseren Vereinsmitgliedern – stets dem Verein und dem Museum mit großartigem Einsatz angenommen. Egal ob es um technische Instandhaltungs- oder Archivierungsarbeiten, Museumsführungen, usw. ging, Alfred hat uns und unseren Verein niemals im Stich gelassen.

2017 übernahm Alfred auch die sehr verantwortungs- und vertrauensvolle Funktion des Vereinskassiers, die er mit seinem Hang zur Genauigkeit bis ins Jahr 2021 bestens bekleidete.

Liebe Traude, da ich selbst erst kürzlich diese schmerzhaft seelische Erfahrung und Prüfung durchgemacht habe, so wünsche ich auch Dir und Deiner Familie für die nächsten Tage und Wochen recht viel Kraft und Ausdauer.

In diesem Sinne, ein letztes Mal –

„Servus Alfred – und herzlichen Dank für Alles was Du geleistet hast!“